
■卓　話
今年度もあと２ヶ月で終了しますが、沼田
の皆様には大変お世話になりありがとうござ
いました。２月のIMでは大雪で大変で申し
訳ない事でした。次年度は松野さんがガバナ
ー補佐で、IMを行うと思います。沼田の皆
様がホストで安心しています。
ポリオについてDVDをご覧いただいて説

明に代えようと思ったのですが、映像がでな
いので説明しますが、水石さんや横山さんが
インドで実践しているので皆さんよく理解さ
れてると思います。
END POLLIO NOWというDVDは、TED
が毎年カリフォルニアで２月に１回開催し、
ロータリー以外の団体でポリオに関して撲滅
を行っている団体が作ったものです。TED
とは、テクノロジー、エターティメント、デ
ザインの略で、ニューヨークに本部を置き、
Ideas worth spreading、価値ある意見を広
めることを活動目標にしている個人や企業の
団体で、84年に身内のサロン的集まりから
始まり、06年から講演内容をネット上で無
料動画配信するようになって広く知られるよ
うになりました。年間7500ドルの会費で会
員になれます。
DVDでの講演者は、ブルース・エールワ

ード博士でカナダ生まれ、バンクーバーの内
科医師として伝染病を研究。ロンドンの大学
で公衆衛生を担当し、その間に南米、アフリ
カ、アジアでも働いた経験のある方です。
92年にWHOに加わり伝染病学者として、

中東、西大平洋、欧州、北アフリカ、中央ア
ジア、東南アジアで国家免疫プログラムに従
事し、98年以降ポリオ絶滅のための活動責
任者を努められています。
DVD作成では、字幕スーパーであったも

のを当地区ポリオプラス委員の高崎南川口委
員がご尽力され、吹き替えナレーションを高
崎南の曹洞宗住職が担当され、地区の手作り
作品になっています。１枚お分けしますので
ご覧下さい。
インドでは撲滅宣言され喜ばしい事でした

が、アフガニスタン、パキスタン、ナイジェ
リア他10ヶ国発病しています。関場先生に
よると、カメルーンやシリアはパキスタンか
ら持ち込まれた結果があると考えられていま
す。内乱が続き不安定な状況下の国は、支援
が難しい状況であります。しかし、ロータリ
ーの力で継続して進める事が大切です。今後
共ご協力をお願いします。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　春日政志君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐（渋川）町田　久君

保坂充勇会長
久し振りの例会となりました。その間にう

れしい話しがありました。横山公一さんが、
沼田市長になられました。定款の第７条に会
員の身分があり、その第７節で公職者の定義
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で、公職を職業分類とはしないが、以前の職
業分類で会員としての身分を保持することが
できるとあります。今までどおりの分類で在
籍していただきたいと思います。東和銀行の
異動により、高橋良治さんが転勤され、佐藤
哲夫さんが支店長に就任され、入会していた
だきました。新しい仲間になりましたので、
皆様方にご指導をお願いいたします。

斎藤正典幹事
◎新会員の移籍について
宇敷　正君、前橋西RCから当クラブに移
籍。異議なしで入会手続に入ります。
◎インターアクト年次大会実行委員長の件
委員長を春日政志君。

◎SAA出席委員会　　 林武一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・保坂充勇君　卓話の先生に町田久ガバナー
補佐をお迎えでき。
・横山公一君　大変お世話になりました。お
陰様で市長に当選でき、12日初登庁しま
した。沼田市60周年で７番目の市長とい
うことで身の引き締まる思いです一所懸命
頑張りますので、ご支援ご協力をお願いし
ます。
・宮内明彦君　気仙沼大川桜の植樹では大変
お世話になりました。12日利根実の植樹
で完了。12ヶ所、延べ105人のご協力に
感謝いたします。
・佐藤哲夫君　沼田RCに入会させていただ
き、ご指導ご鞭撻をお願いします。
・矢島照久君　結婚記念日に花篭をいただ
き。
・ニコニコ一週間　町田ガバナー補佐を卓話
にお迎えして
片山晃一君　　水石清治君　　松野正一君
斎藤正典君　　荒井静雄君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　木下　進君　　津久井功君
富澤勝美君　　小暮正人君　　宮田徳彦君
戸部聖之君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
宮澤孝幸君　　峯川卓美君　　今井幸吉君
関　真一君　　清野啓介君　　天野純一君
角田　隆君　　割田一敏君　　
◎財団BOX IN 小菅茂雄委員

保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
水石清治君　　松野正一君　　宮澤孝幸君
片山晃一君　　木下　進君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　宮内明彦君　　富澤勝美君
小暮正人君　　宮田徳彦君　　春日政志君
櫛渕光彦君　　関　真一君　　割田一敏君
小菅茂雄君

・メジャードナー（１万ドル） 宮澤孝幸君　
◎会員増強親睦活動委員会　　　

石澤雄一郎委員長
５月14日沼田中央RCとの親睦ゴルフコン

ペ開催。懇親会18時30分司鮨、まだ受付ま
すので委員長までご連絡下さい。
◎国際奉仕委員会　　　　　津久井功委員長
バングラディシュへの医療支援をグローバ

ル補助事業で現在進めていますが、手続きや
実施受け入れ体制等で予定より時間がかか
り、今年度中に終わるのが物理的に不可能に
なってしまいました。事業延期の手続きをし
て計画を見直していますのでご了承下さい。

◎社会奉仕委員会　　　　　宮内明彦委員長
気仙沼大川桜の植樹を12日で終了いたし

ました。延べ105人のご協力をいただきお礼
申し上げます。地区に報告書を提出します。
◎クラブ奉仕委員長　　　　春日政志委員長
20日18時30分辰巳館で深川純一先生をお

迎えして例会を行います。当クラブ55周年

幹事報告
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 36名 ５名 83.07％



記念例会として職業奉仕の倫理について講演
いただきます。全国の地区大会等でも講演し
ている方で、職業奉仕をわかりやすくお話し
していただけると思いますので、多くの出席
をお願いします。
◎情報資料分類選考委員長　　宮澤孝幸委員
５月号友の紹介。ポリオ撲滅そのゴールの
ためにとRI会長メッセージがあります。私
達が前に進み続けることが必要で、皆さんの
支援とゲイツ財団がマッチングして3500万
ドルを上限に２倍の額を出すことになってい
ます。朝日新聞に６日WHOがパキスタン、
シリア、カメルーンで感染拡大していると報
じました。
私たちの活動では、つくば市の小中一貫校
で、職業意識を高める活動が紹介されていま
すが、前年度まで社会奉仕活動と同じような
試みと思いました。
イギリスから震災孤児を見守るの記事は、

東日本大震災で両親を亡くした子どもたちを
心配するイギリス在住日本人を中心とする
会、エイドフォージャパンの活動があり、教
育費援助やイギリス招待を行い英語学習のサ
ポートをしています。この活動に日本で協力
するロータリアンチームがあり、青森の関場
先生を中心に活動しています。口座も載って
いますので、ご協力下さい。
ガバナー紹介で2730地区の大迫ガバナー

が人格と生産性の向上につながると言われ感
銘しました。
ロータリー入門では、RI会長に会員はな

ぜ退会するのか、私たちは何をすればよいの
か聞いています。ぜひお読み下さい。ロータ
リーが成長している国は、インド、ドイツ、
リトニア、台湾等で、減少した国は、アメリ
カ、日本、イギリス、オーストラリア、カナ
ダでした。
縦書き頁は、村上市が紹介されています。

写真の中に吉源が出ていて、亡くなられた吉
田パストガバナーを思い出しました。沼田と
縁がありよく来ていただきました。
友愛の広場では、音楽で延命長寿をという
文で、オペラやモーツァルトを聞かせたマウ
スが、聞かないのより倍生きた実験を内医科
医師が紹介していました。患者さんに音楽を
聞いてもらい早い回復を望んでいるそうで
す。

■新会員紹介　　　　　　　　石澤雄一郎君
東和銀行沼田支店長の異動により、高橋良

治さんから佐藤哲夫さんが就任されました。
佐藤さんは、昭和33年８月生まれ、高崎市
在住です。ロータリーには他の支店で会員で
した。ご指導をお願い申し上げます。
■新会員挨拶　　　　　　　　　佐藤哲夫君
入会させていただきありがとうございま

す。３つ目のクラブになり、久し振りに点鐘
を聞き、ソングを歌い、たまにはいいなと思
いました。ソングのテンポは各クラブ多少違
うと感じました。極力出席してまいりますの
で、皆様方のご指導ご鞭撻をお願いします。

■横山公一君挨拶
お陰様で当選することができありがとうご

ざいました。12日初登庁し、市長室の椅子
に座りましたが、落ち着かず座り心地が悪く
感じました。沼田が元気に、子や孫の時代に
夢ある沼田にするため頑張ってまいります。
更なるご支援、ご協力をお願いします。
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